

*(Fortsetzung von Seite 569)*

#### **Abschlussfeier der Grundschule Auernheim**

Nun ja, die Uhr wird wieder zurückgedreht. Auernheim hat nicht wieder einen eigenen Bürgermeister wie früher, sondern eine Ortsvorsteherin Ingrid Ochs, die wohl auch gleich die Olchis für Auernheim in Dienst nehmen würde. Aber so bleibt ihr, den Olchidarstellern und der ganzen Schülerschaft für ihr diszipliniertes und engagiertes Spielen zu danken. Dank auch dem Lehrerkollegium. Nach der Zeugnisausgabe erfreuten die Entlassschüler der Grundschule ihren Lehrer Kurt Lutz und ihre Lehrerinnen Jutta Bummer und Sabine Skwara mit einem gekonnten Raptanz, den sie gleich als Zugabe wiederholen mussten.

Elternvertreterin Gudrun Wengert dankte ebenfalls den Kindern und dem Lehrerkollegium. Es war ihre letzte Amtshandlung an der GS Auernheim als Vertreterin der Elternschaft. Lutz nutze die Gelegenheit, ihr mit einem Blumenstrauß für die vertrauensvolle Zusammenarbeit über die Jahre hinweg zu danken. Gudrun Wengert wurde 2004 in den Elternbeirat gewählt und war seit 2006 die Elternbeiratsvorsitzende. Sie organisierte unter anderem die Spielstraße beim Kinderfest und wertete auch die Luftballonwettbewerbe aus.

Wieder einmal klang eine gelungene Abschlussfeier der GS Auernheim mit einem gemütlichen Beisammensein in der Turnhalle aus.